

Testimonio de Pam Reynolds

Pam Reynolds tenía solo 35 años cuando los médicos la prepararon para una de las cirugías cerebrales más arriesgadas jamás realizadas. Para acceder a un aneurisma en lo profundo de su cerebro, los cirujanos tuvieron que enfriar su cuerpo, detener su corazón y drenar la sangre de su cerebro, dejándola clínicamente muerta durante más de una hora.

Cuando Pam despertó, dejó atónito al equipo médico. Describió cómo había visto la cirugía desde arriba, detallando los instrumentos, las conversaciones e incluso la música que sonaba. Luego describió **un túnel de luz** y encuentros con familiares fallecidos que le dijeron que debía regresar para criar a sus hijos.

Jesús dijo: **«Yo soy la luz** del mundo; el que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá **la luz de la vida»**. Juan 8:12. **«**Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá». Juan 11:25.

Esto no fue una alucinación. El corazón de Pam se había detenido. Su cerebro no tenía actividad. Sin embargo, presenció y oyó cosas que otros luego corroboraron.

La historia de Pam es una de los cientos de experiencias cercanas a la muerte (ECM) documentadas, experiencias que asestan un golpe fatal al materialismo, la filosofía dominante que sostiene que los humanos no son más que máquinas.

El desafío de Pam Reynolds

El neurocirujano Dr. Michael Egnor, en su nuevo libro La mente inmortal, expone cuatro características de las ECM que los materialistas no pueden explicar. A esto lo denomina el desafío de Pam Reynolds.

En primer lugar, claridad de pensamiento. Las ECM se caracterizan por una conciencia aguda y lúcida, lo opuesto a lo que produce un cerebro moribundo.

En segundo lugar, la percepción extracorporal. Los testigos ven con precisión sucesos que no podrían percibir de forma natural.

En tercer lugar, los encuentros con los muertos. Quienes sobreviven a una ECM (Experiencia Cercana a la Muerte) solo se encuentran con personas fallecidas, nunca con personas vivas.

Cuarto, una transformación que cambia la vida. El

miedo a la muerte desaparece y las vidas se transforman para siempre.

Si el cerebro por sí solo creara la conciencia, nada de esto sería posible.

Las pruebas apuntan a una verdad simple: no somos solo carne, somos almas.

Fe y razón coinciden

Los escépticos suelen afirmar que creer en el alma es acientífico. La ciencia misma ahora discrepa. Nuestra capacidad para concebir el infinito, comprender la lógica abstracta y anhelar la eternidad no se reduce a la actividad neuronal. Como señala el Dr. Egnor, la lógica y las matemáticas son realidades inmateriales. No pueden surgir de la mera química. La neurociencia moderna finalmente afirma que la conciencia es más que química cerebral y que la muerte no es el final.

El regreso del paganismo

Egnor advierte que el ateísmo y el materialismo nunca estuvieron destinados a perdurar. ¿Su verdadero propósito? Derribar el cristianismo y abrir la puerta a algo más antiguo y oscuro: el paganismo.

Miren a su alrededor. Sacrificio de niños mediante el aborto. Mutilación de niños con problemas de conducta. Cuentacuentos con drag queens que manipulan a niños en edad preescolar. Eutanasia y suicidio asistido presentados como «compasión». Pornografía inundando las pantallas. Relativismo moral por doquier.

Se trata del resurgimiento del paganismo y su obsesión con el sexo, la sangre y la destrucción de la inocencia. En el fondo, subyace un rechazo del alma.

Esperanza que perdura

La ciencia ahora se hace eco de las Escrituras: no somos accidentes, ni animales, ni máquinas. Somos almas inmortales, creadas para vivir eternamente. Esta verdad tiene inmensas consecuencias culturales y personales. Esta convergencia de fe y ciencia debería animarnos e impulsarnos aún más a salir y compartir el evangelio. Cuando llegue nuestro momento, todos cruzaremos el velo. La evidencia científica ahora afirma que tu alma perdurará.

"Es necesario nacer de nuevo" Juan 3:7

La Biblia nos asegura que enfrentaremos el juicio de Dios. Solo confiando en Cristo podemos ser llevados a salvo a la eternidad con Él. Este es el mensaje, la buena noticia, que la gente busca. ¡Compartámosla! Aprovechemos el impulso de los jóvenes que buscan a Dios, de una nación que necesita esperanza y de la ciencia que descubre respuestas que la Biblia ha contenido durante mucho tiempo.

Puede que la cultura se esté hundiendo en la oscuridad pagana, pero la verdad permanece firme: Cristo ha resucitado, el alma es inmortal y la esperanza de la vida eterna sigue viva para todos los que creen. (Jesús salva)

Tomado de chick.com y del libro del Dr. Michael Egnor, La mente inmortal.

https://www.chick.com/information/article?id=Science-Now-Points-to-the-Soul&utm_medium=Email&e=91b420ed13d344ea9cdbe0b56308fd40&utm_source=Newsletter&utm_campaign=2025-1024

Eres eterna ¿Dónde pasarás la eternidad?

Con Jesús en la luz eternamente o en tinieblas eternas con todos aquellos que eligieron rechazarlo. Porque amaron más las obras de las tinieblas que las de la luz.

BornAgain4u.net